

MANDIRI JAJAKI KERJA SAMA DENGAN KANTOR BERITA ANTARA



Kantor Berita ANTARA menerima kunjungan dari manajemen Bank Mandiri pada Selasa (16/11) di Wisma ANTARA, Jakarta. Pada kunjungan tersebut Bank Mandiri diwakili oleh Corporate Secretary Rudi As Aturridha, VP Corporate Communication Ricky Andriano serta Media Relations Dicky Kristanto dan Marshal Sautlan.

Kunjungan tersebut diterima oleh Redaktur Pelaksana I Gusti Nur Cahya Aryani, Redaktur Pelaksana IV Teguh Priyanto, GM Layanan Data dan Komunikasi Jaka Sugiyanta, serta Kepala Unit Konten dan Kerjasama Panca Hari Prabowo.

Rudi mengatakan pihaknya bertujuan untuk berkenalan dengan ANTARA, sehubungan dengan adanya perubahan organisasi yang signifikan.

“Perlu juga saling mengenal, karena kalau di tempatnya kita, di Corporate Secretary, dengan adanya perubahan organisasi yang cukup signifikan, kayaknya perlu saya kolaborasi,” ujar Rudi.

Lebih lanjut lagi, Rudi menyampaikan bahwa kerja sama dengan media sangat penting untuk kedepannya.

“Karena pekerjaannya kalau menurut saya, pekerjaannya akan banyaknya ke media nantinya. Ujung-ujungnya nanti ke media gitu,” jelas Rudi.

Teguh selaku Redaktur Pelaksana III mengatakan bahwa dalam berbagai kerja sama, ANTARA tetap mengedepankan entitasnya sebagai pers.

“ANTARA itu berdiri di dua hal sih memang, satu sebagai BUMN dan satunya lagi sebagai entitas, pers ya, jurnalistik. Oleh karena itu, bagaimana caranya, kita mengupayakan menyeimbangkan. Sejauh ini sih ANTARA cukup berhasil untuk berada di titik yang saling menguntungkan lah ya,” ujar Teguh.

Rudi berharap kedepannya ANTARA dan Mandiri dapat bersinggungan dalam berbagai bentuk kerja sama di masa mendatang.

“Terus terang saya *impressed* banget gitu ya. Mungkin dengan informasi yang kita dapat bisa bekerja sama dengan ANTARA lebih banyak.”

Kunjungan ini dilaksanakan dengan mengikuti protokol kesehatan dan seluruh peserta kegiatan telah memberikan bukti hasil negatif uji antigen.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)